

Au préalable, il avait soumis ce projet à Mgr l'archevêque de Montréal qui a daigné le bénir et l'encourager dans une lettre dont vous trouverez également une copie ci-jointe.

Vous nous obligerez, monsieur le rédacteur, en donnant à ces documents, dans votre excellent journal, toute la publicité possible.

Vous remerciant d'avance, nous avons l'honneur d'être,

Monsieur le Rédacteur,

Vos très dévoués serviteurs,

Les membres du Bureau de Direction,

Par ARTHUR SAINT-PIERRE,

Secrétaire.

Voici la lettre d'approbation de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal :

Montréal, 5 mars 1910.

Au Révérend Père L. Hudon, S. J.,

Conseil de la Fédération Régionale des
Ligues du Sacré-Cœur à Montréal.

Mon Révérend Père,

J'accepte avec empressement le concours des Ligues du Sacré-Cœur pour notre Congrès Eucharistique. Ce sera assurément un beau spectacle que celui qu'elles offriront en prenant part à la procession du Saint-Sacrement.

J'approuve aussi de tout cœur l'idée de former une Fédération générale des Ligues du Sacré-Cœur. J'ai déjà pu constater le bien qu'elles font en s'unissant pour une région. En étendant encore les bases de l'association, elles élargiront leur

champ
pour pr
Je bé
souhait
Recev
l'expres

Révère
Nous,
de voul
nons la l
d'homme
En pr
prochain
puis les
Sacré-C
un devoi
paroisses
grandios
canadien
Nous :
au Cœur
de toutes
Etats-Ur
garde d'l